



"LA JEFA. VIDA PÚBLICA Y PRIVADA DE MARTA SAHAGUN", DE LA PERIODISTA ARGENTINA OLGA WORNAT

Libro sobre primera dama mexicana crea polémica y Fox lo tilda de tendencioso

Intriga, sexo, abusos de poder y hasta brujería son algunos de los ingredientes del libro "La Jefa. Vida pública y privada de Marta Sahagún", una biografía no autorizada de la Primera Dama mexicana, escrita por la periodista argentina Olga Wornat y que pese a que acién salió a la venta, ya ha despertado la atención de muchos mexicanos y ha desatado la polémica. Esto al punto que el propio Presidente atrae, Vicente Fox y su esposa se arfizaron al texto, tildandolo de "tendencioso" y "mentoso".

Una sugerente portada, en la que se observa a Fox de espaldas y a Sahagún saludando con un ojo cerrado, es el primer garbo del libro. Fox y Sahagún, católicos y divorciados en primeras nupcias, comparten la residencia oficial desde julio del 2001, cuando contrajeron sorpresivamente nupcias civiles.

De figura delicada y con 50 años de edad cumplidos, 11 menos que su esposo, Sahagún trabajó con Fox desde que fue gobernador del central estado de Guanajuato (1995-1999) y luego en la campaña electoral a la Presidencia, donde se convirtió en su bravo desvío. Sin embargo, su cercanía con el gobernante despertó la recelosidad al interior del equipo de gobierno azteca. "Es claro, Vicente, yo no puedo competir con ocho horas de silencio", reclamó un amigo cercano de Fox, al quejarse sobre la Primera Dama, según escribió Wornat.

La periodista argentina basó su libro en entrevistas con la misma Sahagún, familiares, amigos y empleados de la casa presidencial. Así escribió, por ejemplo, que la actual Primera Dama era golpeada por su primer marido y detalló una ocasión en que la hija mayor de Fox vio a Sahagún salir de la habitación de su padre con el cabello mojado, antes de que contrajeran matrimonio. También sostiene que un hijo de Sahagún utilizó el avión presidencial para un viaje personal a

Houston, Estados Unidos.

En su obra, Wornat afirma que Fox "no es estadista ni lo será nunca", porque no tiene la preparación intelectual adecuada. Es un hombre de buenas intenciones, "pero es ella que lleva puestos los pantalones".

Asuntos privados y públicos

La aparición del libro de Wornat, así como la puesta en venta de "Marta, el destino de una mujer enigmática", del periodista mexicano Rafael Loret de Mola, encendieron una polémica en México sobre los límites que debe haber entre los asuntos privados y públicos de las figuras en el poder. "Los hechos que se publican en ambos textos invaden y tergiversan de manera dolosa y tendenciosa el espacio de la vida privada a la que todos tenemos derecho en nuestro país", señaló un comunicado de la Presidencia mexicana, asegurando que ninguno de los libros será censurado.

La Primera Dama, en un programa televisivo, al ser consultada por los libros dijo sentir "dolor" e "inquietud" porque se dicen mentiras, en particular en el texto escrito por Wornat. "Todos en algún momento de la vida cometemos errores. Pero eso no da derecho a que nadie se meta en la intimidad de una familia. La vida privada se tiene que respetar con verdad y lo que ahí se ha dicho de la vida privada es mentira", dijo Sahagún.

Con los ojos llorosos, Marta Sahagún negó el supuesto abuso de poder por parte de dos de sus tres hijos. "Falso, absolutamente falso, no hay abuso de poder, no hay negligencia en los recursos del Estado. Confío en mis hijos, lo que ahí se dice es una mentira. Hijos, confío en ustedes", dijo Sahagún directo a las cámaras. "Yo soy su madre y confío en ellos, pero si hubiera algo allá, con el corazón solo como madre yo tendría que seguir siendo coherente", agregó.

► La biografía sostiene que la mujer era golpeada por su primer marido y que uno de sus hijos utilizó el avión presidencial para un viaje personal a Houston, Estados Unidos. La autora escribe que el gobernante azteca "no es estadista ni lo será nunca. (...) Es ella la que lleva puestos los pantalones".

"TIENES EN ALGÚN MOMENTO DE LA VIDA cometidos errores. Pero eso no da derecho a que nadie se meta en la intimidad de una familia. La vida privada se tiene que respetar con verdad y lo que ahí se ha dicho de la vida privada es mentira", dijo Marta Sahagún.



Libro sobre primera dama mexicana crea polémica y Fox lo tilda de tendencioso [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro sobre primera dama mexicana crea polémica y Fox lo tilda de tendencioso [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)